

PTA活動スタート

年度の始まりにあたり

郊外指導委員長

山神 志乃

本年度、校外指導委員会委員長を務めさせていただき事になりました、山神と申します。

今までの子供のPTA活動におきまして、このような役員を務めさせていただくのは初めてで、不安と緊張が大きいですが、しかしながら、微力ではございますが、日ごろお世話になっている学校へのお力になればと思っております。

校外指導委員会は、下校時の交通安全指導とマラソンの大会の給水係が主な活動となります。

交通安全指導は、二葉祭準備期間中の下校時、大根坂周辺にて行います。子供達が二葉祭を無事に迎えられるように協力したいと思います。マラソン大会では、子供達が安全に参加できるように、また、給水係という近くで応援できる特典もあるので、楽しみながらお手伝いできたらと思います。

予定通りに活動ができるかわかりませんが、保護者並びに役員の皆様、先生方にご協力いただきながら1年間頑張ります。よろしくお願いたします。



年度の始まりにあたり

環境整備委員長

青木 亜希子

高校生ともなれば、学校へ出向くことも保護者が学校行事に深く携わることもしなくなり、学校の様子は子どもとの会話の中で知ることが殆どの状況です。

この度、役員を務めさせて頂くことになり、正直分らないことばかりで不安ではありますが、直接先生方と接したり、学校生活やPTA活動を知る良い機会を頂いたと感じております。

委員会活動としましては、今年度もコロナの影響でロビーコンサートが中止となりました。

その為、例年ロビーコンサートの開催に合わせて行っていた清掃活動を、昨年同様、校舎内外の清掃・環境整備として、感染対策を十分考慮した上で秋ごろを目処に行う予定であります。皆様のご協力を頂きながら、楽しく活動して行きたいと思っておりますので、一年間宜しくお願い致します。



年度の始まりにあたり

教養厚生委員長

武居 寛子

今年度、教養厚生委員長としてPTA活動に携わらせていただく事になりました。教養厚生委員会の主な活動として、保護者向け情報誌の作成、二葉祭のPTA展示があります。

このような状況の中、今まで当たり前に行ってきたことが思うように行えず、内容の検討、見直しや、方法を工夫していく必要があるかと思っております。

不慣れなことと様々な制約の中で戸惑いもあります。皆さんに助けていただきながら尽力させていただきます。一年間よろしくお願い致します。



委員会活動の始まりにあたり

広報委員長

高林 美希

今年度広報委員長という大役を務めさせていただきことになりました。

委員会活動としましてはPTA「かじのは」新聞を年2回発行する予定です。

今年の年間行事では二葉祭、音楽会、マラソン大会が予定されており、その取材、原稿依頼、編集、校正、印刷依頼が主な活動内容です。

昨年に引き続きコロナ禍での委員会活動になり予定通りにいかない場合もあると思いますが、塚田先生をはじめ原副委員長、委員の皆様のご協力をいただき一年間活動して参りたいと思っております。よろしくお願致します。

一度しかない二葉生皆さんの高校生活を楽しい記事にできたら...と考えております。

また今回の発行にあたりご協力いただいた校長先生、会長、各委員長の皆様、本当にありがとうございます。



編集後記

新型コロナウイルス終息の願いも虚しく、現在もなお、コロナ禍の生活が続いています。そのため、「かじのは」四十五号の発行を、今年度も昨年同様の形と時期にさせていただきましたことに致しました。お忙しい中、原稿を寄せてくださいました、校長先生、役員の皆様、心より御礼申し上げます。今年、予定通りに行事が無事行われ、子ども達にとって最良の思い出作りが出来る年になることを祈り、委員の皆様と協力して活動に取り組んでまいります。一年間宜しくお願い致します。

広報副委員長 原淑枝